

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Kejayan
Kelas / Semester : VII/Ganjil
Tema : Kesadaran gender
Sub Tema : Meningkatkan perilaku menjaga kesehatan reproduksi remaja baik fisik maupun non fisik
Judul : Stop Kekerasan Gender
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1x 40 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan mengelompokkan gambar siswa dapat

1. Mengkategorikan jenis kekerasan gender dalam bentuk fisik dan psikis
2. Mengaitkan bentuk-bentuk kekerasan gender dengan perilaku menjaga kesehatan reproduksi remaja
3. Merencanakan aksi agar terhindar dari perilaku kekerasan gender baik sebagai pelaku ataupun korban demi menjaga kesehatan reprodiksi dirinya sendiri

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN

KEGIATAN SISWA	BANTUAN GURU
a. Mengkondisikan/ menyiapkan	a. Mendampingi (membina hubungan baik)
b. Berdoa	b. Mendampingi siswa berdoa
c. Absensi	c. Mengecek kehadiran siswa
d. Menjawab pertanyaan guru	d. Menanyakan apakah yang anda ketahui tentang kekerasan dalam gender ?
e. Mendengarkan penyampaian informasi tentang topik pembelajaran	e. Menyampaikan topic pembelajaran
f. Memperhatikan dan menanggapi tayangan slide.	f. Menayangkan slide tentang bentuk-bentuk kekerasan gender
g. Mendengarkan penyampaian informasi dari guru	g. Menyampaikan tujuan pembelajaran
h. Mendengarkan penyampaian informasi dari guru	h. Menyampaikan informasi tentang model pembelajaran MAKE AND MATCH yang akan digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

KEGIATAN INTI

KEGIATAN SISWA	BANTUAN GURU
<ul style="list-style-type: none">a. membentuk menjadi 4 (empat) kelompok.b. Mengamati LKc. Berdiskusi dan sharing pendapat antar anggota kelompok.d. Menuliskan hasil diskusi kelompok di lembar kerja.e. Presentasi hasil diskusi dan kelompok lain menanggapi.	<ul style="list-style-type: none">a. Membantu siswa untuk membentuk kelompok.b. Membagikan LKc. Melakukan pendampingan.d. Membimbing dan mengarahkan siswa dalam menuliskan hasil diskusi.e. Melakukan penilaian pelaksanaan diskusi.f. Mengarahkan dan mengoreksi pengertian dan pemahaman siswa terhadap materi atau hasil kerja yang telah ditampilkang. Mengarahkan siswa untuk menyimpulkan materi layanan yang telah dipelajari hari ini

PENUTUP

KEGIATAN SISWA	BANTUAN GURU
<ul style="list-style-type: none">a. menanyakan hal-hal yang belum dipahami.b. Mengerjakan lembar refleksic. Melakukan refleksi terhadap proses pembelajaran terkait dengan penguasaan materi, serta kebermanfaatan layanan yang diberikand. Mendengarkan pesan pesan tentang nilai dan moral yang disampaikan guru.e. Mengerjakan PR membuat slogan.	<ul style="list-style-type: none">a. Menjawab pertanyaan siswab. Memberikan instrumen penilaian hasil berupa instrumen lembar refleksic. Memberikan tentang pesan tentang nilai dan moral.d. Memberitahukan tugas kelompok untuk membuat slogan/ poster yang berkaitan dengan STOP KEKERASAN

	GENDER yang kemudian diposting di media sosial masing-masing siswa sebagai bentuk kampanye terhadap kekerasan gender (pembentukan karakter serta kemampuan literasi)
--	---

Alat dan Sumber Belajar

Alat : LCD, laptop

Sumber Belajar : File dalam ppt, gambar dalam LK

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian

Strategi penilaian : 1. Lajjapen
2. Lajjapang
3. Laiseg (melihat sikap siswa dalam mengikuti layanan klasikal)

Jenis penilaian : 1. Penilaian proses untuk memperoleh gambaran tentang aktivitas siswa dan efektifitas pembelajaran/pelayanan Teknik non test (pengamatan)
2. Penilaian hasil untuk mengetahui perubahan pada diri siswa sebagai hasil dari pelaksanaan layanan BK, dari tidak baik menjadi baik, tidak mau menjadi mau, tidak tahu menjadi tahu, dan tidak bisa menjadi bisa
Instrumen : Lembar refleksi

14 Tindak Lanjut : Siswa yang teridentifikasi mendapat penilaian PPK (Perlu Pelayanan Khusus) akan diberi layanan Konseling Individual/ Kelompok.

Mengetahui,

Pasuruan, 18 Juli 2021

Kepala Sekolah

Konselor/Guru Pembimbing

Gunawan Pudyo Satoto, S.Pd
NIP. 19691013 199802 1 003

Pramawati Suryaningrum, S.Pd
NIP. 19880429 201101 2 007

22								
----	--	--	--	--	--	--	--	--

Rubrik Penilaian :

A = Baik Sekali; B = Memadai; PPK = Perlu Perhatian Khusus

